



Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXI, N°659 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA
3^{ER} DOMINGO DE PASCUA - 14 ABRIL 2024

Queridos hermanos y hermanas. En la catequesis de hoy reflexionamos sobre la virtud de *la fortaleza*. Es esa virtud que nos asegura el firme y constante deseo de buscar el bien. Refuerza la decisión de resistir a las tentaciones y de superar los obstáculos en la vida moral. La virtud de la fortaleza permite vencer el miedo, incluso la muerte, y afrontar la prueba y las persecuciones.



Para los antiguos pensadores no era posible imaginar un ser humano sin pasiones, sin ellas seríamos como piedras inertes. Todos tenemos pasiones, todos. Sin embargo, hay que educar las pasiones, hay que encauzarlas, hay que purificarlas en el agua del Bautismo, con el fuego del Espíritu Santo. Un cristiano sin valor, que no dobla al bien su fuerza, que no molesta a nadie, es un cristiano inútil.

La fortaleza nos sirve para confrontar y vencer los enemigos internos, por ejemplo, la ansiedad, la angustia, el temor, la culpa y muchas otras fuerzas que se agitan en nuestro interior y que tantas veces nos paralizan. También nos ayuda a combatir a los enemigos externos que se presentan en la vida en forma de dificultades de cualquier tipo. Cultivar esta virtud nos hará ser personas que no se atemorizan ni se desaniman ante las pruebas y que se toman en serio los desafíos del mundo, actuando decididamente contra el mal y contra la indiferencia.

Que este tiempo pascual aumente en nosotros los dones de la gracia, para que comprendamos mejor la excelencia del bautismo y que la misericordia eterna del Señor, que hemos celebrado el domingo pasado, nos haga crecer más en la virtud de la fortaleza y en las obras de bien. Descubramos entonces en el Evangelio la fortaleza de Jesús, y aprendamos de los testimonios de los santos y de las santas. Que Dios los bendiga y la Virgen Santa los acompañe. Muchas gracias.

Palabras del Papa Francisco

FRANCISCANOS CONVENTUALES - www.parroquiadelrosario.es

PALABRA DE DIOS

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles (3, 13-15. 17-19)

En aquellos días, Pedro dijo a la gente: El Dios de Abrahán, de Isaac y de Jacob, el Dios de nuestros padres, ha glorificado a su siervo Jesús, al que vosotros entregasteis y rechazasteis ante Pilato, cuando había decidido soltarlo. Vosotros renegasteis del Santo y del justo, y pedisteis el indulto de un asesino; matasteis al autor de la vida, pero Dios lo resucitó de entre los muertos, y nosotros somos testigos de ello. Ahora bien, hermanos, sé que lo hicisteis por ignorancia, al igual que vuestras autoridades; pero Dios cumplió de esta manera lo que había predicho por los profetas, que su Mesías tenía que padecer. Por tanto, arrepentíos y convertíos, para que se borren vuestros pecados.

Salmo 4, 2. 4. 7. 9

R/. Haz brillar sobre nosotros, Señor, la luz de tu rostro.

Lectura de la primera carta del Apóstol San Juan (2, 1-5a)

Hijos míos, os escribo esto para que no pequéis. Pero si alguno peca, tenemos a uno que abogue ante el Padre: a Jesucristo, el Justo. Él es víctima de propiciación por nuestros pecados, no sólo por los nuestros, sino también por los del mundo entero. En esto sabemos que lo conocemos: en que guardamos sus mandamientos. Quien dice: «Yo lo conozco», y no guarda sus mandamientos, es un mentiroso, y la verdad no está en él. Pero quien guarda su palabra, ciertamente el amor de Dios ha llegado en él a su plenitud.

Lectura del Evangelio según San Lucas (24, 35-48)

En aquel tiempo, los discípulos de Jesús contaron lo que les había pasado por el camino y cómo lo habían reconocido al partir el pan. Estaban hablando de estas cosas, cuando él se presentó en medio de ellos y les dice: «Paz a vosotros». Pero ellos, aterrorizados y llenos de miedo, creían ver un espíritu. Y él les dijo: «¿Por qué os alarmáis?, ¿por qué surgen dudas en vuestro corazón? Mirad mis manos y mis pies: soy yo en persona. Palpadme y daos cuenta de que un espíritu no tiene carne y huesos, como veis que yo tengo». Dicho esto, les mostró las manos y los pies. Y como no acababan de creer por la alegría, y seguían atónitos, les dijo: «¿Tenéis ahí algo de comer?». Ellos le ofrecieron un trozo de pez asado. Él lo tomó y comió delante de ellos. Y les dijo: «Esto es lo que os dije mientras estaba con vosotros: que era necesario que se cumpliera todo lo escrito en la ley de Moisés y en los Profetas y Salmos acerca de mí». Entonces les abrió el entendimiento para comprender las Escrituras. Y les dijo: «Así estaba escrito: el Mesías padecerá, resucitará de entre los muertos al tercer día, y en su nombre se proclamará la conversión para el perdón de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Vosotros sois testigos de esto».



ORDENACIÓN SACERDOTAL

Fray Alejandro María Aldavero, hermano franciscano conventual, será ordenado sacerdote por Don José Cobo, en la fiesta de Nuestra Señora de Montserrat, el **Sábado 27 de abril** a las **18h** en la Catedral de la Almudena. Y **al día siguiente**, Domingo cuarto de Pascua, presidirá la primera misa en la iglesia conventual de Santa Clara, en el Colegio San Buenaventura, a las 12h. El Domingo día 28, **no** celebraremos la misa de 12.30h en la parroquia de El Rosario.

ORACIÓN FRANCISCANA

La Fraternidad Franciscana Secular os invita a compartir con ellos una oración franciscana, será los **terceros miércoles de mes**. Iniciamos el **Miércoles día 17 de 18.45h hasta 19.30h** en la capilla de nuestra parroquia. “Agradeciendo vuestra asistencia a todo el que quiera asistir”. Todos los miembros de la parroquia estamos invitados.

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES: LLAMADOS A SEMBRAR LA ESPERANZA Y A CONSTRUIR LA PAZ.

“Cada año la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones nos invita a considerar el precioso don de la llamada que el Señor nos dirige a cada uno de nosotros, su pueblo fiel en camino, para que podamos ser partícipes de su proyecto de amor y encarnar la belleza del Evangelio en los diversos estados de vida. Escuchar la llamada divina, lejos de ser un deber impuesto desde afuera, incluso en nombre de un ideal religioso, es, en cambio, el modo más seguro que tenemos para alimentar el deseo de felicidad que llevamos dentro. Nuestra vida se realiza y llega a su plenitud cuando descubrimos quiénes somos, cuáles son nuestras cualidades, en qué ámbitos podemos hacerlas fructificar, qué camino podemos recorrer para convertirnos en signos e instrumentos de amor, de acogida, de belleza y de paz, en los contextos donde cada uno vive” (Papa Francisco).

La Familia Franciscana participará en un turno de adoración en la capilla del Seminario Conciliar Diocesano, dentro de la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones, iniciaremos a las **11h**. Contamos contigo.

MADRE SOLEDAD, UNA MUJER DE NUESTRO TIEMPO

La vida de Madre Soledad de la Cruz es amable, amigable. Todos los que la conocieron hablan de una vida que suscita simpatía. Al tratarla y verla tan sencilla, tan humilde, tan amable, sensible e intuitiva en las relaciones y, sobre todo y por encima de todo, al reconocer en ella a una mujer de Dios que con una gran sensibilidad educativa se vuelca en los pobres, nacen en el interior de las personas sentimientos de bondad. Madre Soledad, mujer de nuestro tiempo, se convierte en llamada para los cristianos del siglo XXI. Su ser verdad, su transparencia, su talante evangelizador, su extraordinaria fidelidad al don recibido por el Señor, despiertan en nosotros ansias de bien. Una vida tan actual que puede ser inspiradora para los hombres y mujeres de hoy. No para que sigamos exactamente sus pasos, pero sí para que aprendamos a dar los nuestros, de tal manera, que merezca la pena nuestro compromiso cristiano. Seamos religiosos o laicos ojalá que, desde una espiritualidad evangélica, a ejemplo de Madre Soledad de la Cruz, encontremos un horizonte inspirador al que dirigir nuestras vidas: *Jesucristo en el Centro, la Voluntad de Dios como único movimiento vital, la verdad como fuente de libertad y lucidez, los pobres como compromiso, la fe como talante y la fortaleza como ofrenda.*

¿Quieres mantenerte informado?

¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en **buzonsugerenciasrosario@gmail.com**

A TENER EN CUENTA

Abril	Agenda Semanal
Lunes 15	<ul style="list-style-type: none"> . Catequesis de Infancia 1ª etapa de 16.15h a 17.15h en San Buenaventura . Eucaristía a las 19.30h con la Fraternidad y celebración de Vísperas
Martes 16	<p>Martes con San Antonio</p> <ul style="list-style-type: none"> . Catequesis de Infancia 2ª etapa de 16.15h a 17.15h en San Buenaventura . Despacho Parroquial de 17h a 19h . Catequesis de Infancia de 17.30h a 18.30h en El Rosario . Taller de Biblia a las 17.30h . Acogida de Cáritas de 18h a 20h . Plegaria de alabanza <i>Agua Viva</i> a las 19.30h en Lourdes
Miércoles 17	<ul style="list-style-type: none"> . Acogida de Cáritas de 10.30h a 12.30h . Despacho Parroquial de 17h a 19h . Costurero Misionero a las 17h . Actividades de EASE de 17h a 19h . Plegaria franciscana con la OFS a las 18.45h en la capilla . Grupo Alfeo a las 20.30h
Jueves 18	<ul style="list-style-type: none"> . Adoración Eucarística de 10.15h a 19.15h . Vida Ascendente de 10.30h a 11.30h . Actividades de EASE de 17h a 19h . “<i>Lee con nosotros</i>” actividad de la Asociación Cultural a las 17.30h en el salón de Actos con motivo del día del Libro. . Acogida de Cáritas de 18h a 20h . Confesiones de 18h a 19.15h . Actividades de Mayores: Taller de Memoria de 18.30h a 20h . Plegaria Mambré a las 20.15h
Viernes 19	<ul style="list-style-type: none"> . Despacho Parroquial de 10h a 12h . Lifeteen Medianos de 16.30h a 18h en Santa Clara . Lifeteen de 18.30h a 20.30h en Santa Clara . Generación TAU a las 21h
Sábado 20	<ul style="list-style-type: none"> . Catequesis Junior a las 11h . Familia Franciscana acompaña la plegaria por las vocaciones en el Seminario Diocesano a las 11h . Eucaristía vespertina dominical a las 19h (Lourdes) y 19.30h (El Rosario)
Domingo 21	<p>Domingo IV de Pascua. Día del Buen Pastor. Jornada Mundial de oración por las vocaciones</p> <ul style="list-style-type: none"> . Eucaristía a las 10.30h (Lourdes), 11h y 12.30h (El Rosario) y 12.30h (Santa Clara) . Reunión grupo Hermano Sol de 10.30h a 12.25h . Reunión grupo Fratelli Tutti a las 17.30h . Adoración del Santísimo con Celebración de Vísperas a las 19h